Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kalkhorst vom 27.08.2020

Top 10 Festlegung von Pflanzfläche/ bienenfreundliche Gemeinde

Herr Hufmann verlässt die Sitzung um 20.30 Uhr.

Frau Hain informiert über das vorliegende Thema und stellt dazu Frau Lesser (Imkerverin) und Herrn Hendler (Gemeindearbeiter) vor. Sie schlägt vor, auf ausgewählten Gemeindeflächen Blühwiesen anzulegen, die durch die Gemeindearbeiter gepflegt werden. Das Projekt könnte durch Frau Dr. Susanne Braun vorbereitet und fachlich begleitet werden. Mit den so gewonnenen Erfahrungen könnten weitere Blühflächen etabliert werden. Frau Hain schlägt weiterhin vor, Erklärtafeln in den Blühflächen aufzustellen, um die Öffentlichkeit zu informieren.

Die Ausschussmitglieder diskutieren die Herausforderung, Blühwiesen auf nährstoffreichen Böden zu bewirtschaften. Es werden verschiedene Flächen vorgeschlagen. Der Ausschuss einigt sich auf das Anlegen von Blühwiesen

- auf der Fläche am Kolonnenweg zwischen der Naturstation Fischerkaten und der Strandallee, wasserseitig und Weg zum Fischerkaten,
- am Regenrückhaltebecken an der Friedensstraße (hier Blühfläche nur als Insel) sowie
- auf den Grünflächen Am Ring (hier Blühfläche nur als Insel).

Die fachliche Begleitung sollte mindestens drei Jahre umfassen. Frau Hain wird sich dazu an Frau Dr. Braun wenden für ein Kostenangebot für die GV.

Die Verwaltung wird beauftragt, eine entsprechende Beschlussvorlage für die Gemeindevertretung vorzubereiten.

Frau Lesser und Herr Hendler verlassen um 20.35 die Sitzung.